



## Press Release

### **RUPSLB PT SSIA Menyetujui Pengembangan Bisnis Di Bidang Infrastruktur dan Pengangkatan Direktur Tidak Terafiliasi**

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Surya Semesta Internusa Tbk (Perseroan) yang diadakan di Jakarta, pada tanggal 31 Oktober 2012, telah memberikan persetujuan dua agenda rapat yaitu; (i) Memberikan persetujuan atas rencana transaksi material sesuai dengan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-614/BL/2011 tanggal 28 Nopember 2011 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, yang akan dilaksanakan oleh Perseroan, yaitu berupa rencana Perseroan melalui Entitas Anak yaitu PT Karsa Sedaya Sejahtera (“KSS”), yang dimiliki secara langsung dan tidak langsung sebesar 100% (seratus persen), untuk melakukan investasi dalam PT Baskhara Utama Sedaya (“BUS”); dan (ii) Pengangkatan Direktur Tidak Terafiliasi Perseroan.

Dalam agenda pertama, Perseroan mendapatkan persetujuan dari RUPSLB Perseroan untuk melakukan akuisisi dalam rangka untuk mengembangkan bisnis baru sebagai pengembang dan pengelola jalan tol Cikampek –Palimanan. Perseroan melalui KSS telah mendapatkan persetujuan atas rencana transaksi material Perseroan sesuai dengan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-614/BL/2011 tanggal 28 Nopember 2011 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama untuk melakukan investasi dalam BUS.

BUS memiliki proyek berupa pembangunan dan konstruksi jalan tol Cikampek –Palimanan melalui anak perusahaan yaitu PT Lintas Marga Sedaya.

Dalam agenda kedua RUPSLB Perseroan telah disetujui pengangkatan Herman Gunadi sebagai Direktur Tidak Terafiliasi Perseroan untuk masa jabatan sejak ditutupnya RUPSLB pada tanggal 31 Oktober 2012 sampai dengan diselenggarakannya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan yang diselenggarakan pada tahun 2013. Dengan diangkatnya Herman Gunadi tersebut di atas susunan anggota Direksi Perseroan menjadi sebagai berikut;

Presiden Direktur	: Johannes Suriadjaja
Wakil Presiden Direktur	: Eddy P. Wikanta
Direktur	: The Jok Tung
Direktur/Direktur Tidak Terafiliasi	: Herman Gunadi

**Jakarta, 31 Oktober 2012**  
**PT Surya Semesta Internusa Tbk**